



Mario Rivera Izquierdo
Editor y fundador de Archivos de Medicina Universitaria

EL TERCER número publicado de la revista *Archivos de Medicina Universitaria* ha traído consigo numerosas novedades que han hecho crecer a nuestro ilusionado y ya experimentado equipo de trabajo.

Por un lado, nuestras miras comienzan a apuntar más alto al tener ya el equipo y metodología de trabajo bien definidos y es por ello que hemos decidido cumplir requisitos para formar parte de las bases de datos más importantes del mundo. Porque, aunque seamos meros estudiantes, creemos necesario indexar esta publicación en las mejores bases internacionales si mantenemos unos parámetros y una rigurosidad durante un espacio de tiempo suficiente.

Así, en adelante, todos los artículos científicos de *Archivos de Medicina Universitaria* serán publicados en inglés. Para ello disponemos de un Comité de Traducción (por supuesto, también formado por estudiantes) que se encargará de esta labor, posibilitando así que nuestros autores nos puedan seguir enviando sus artículos en español si así lo desean.

De esta forma, nuestro sueño de dar *transversalidad* a este proyecto comienza a tomar forma. No en vano, para el próximo número estamos gestando una colaboración con la facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada, con el fin de extender nuestra ilusión, nuestro trabajo y nuestro proyecto común a otros territorios del tejido universitario. En este sentido, hemos de agradecer la excelente labor de *Antonio Jesús Láinez Ramos-Bossini*, principal «culpable» de esta colaboración entre facultades.

Asimismo, es nuestra obligación dar las gracias a *don Miguel Ángel Martín Piedra* y a *don Salvador Arias Santiago*, de la revista *Actualidad Médica*, por sus valiosos consejos y por tener siempre una puerta abierta para

ayudarnos en este proyecto que, edición a edición, va creciendo a saltos gigantes. A este último le deseamos toda la suerte del mundo en su reciente paternidad y esperamos que nuestra revista *hermana* siga creciendo a manos de tan idóneos editores.

Por último, aprovechamos esta edición para dar la mayor enhorabuena a la *Academia de Alumnos Internos*, presidida por *José Manuel Sánchez Moreno*, por el *I Congreso de Estudiantes de Investigación Biosanitaria (I CEIBS)*, acaecida el pasado mes de marzo, gestionada y organizada en su absoluta totalidad por estudiantes que no habían tenido ninguna experiencia semejante y que resultó ser un rotundo éxito en todos los sentidos. Ver los pasillos de la facultad llenos de pósters científicos de estudiantes, la hermandad entre estudiantes de diez facultades diferentes con la misma pasión por aprender e investigar, la unión con los diferentes profesores y científicos de prestigio internacional tanto en talleres y conferencias como en la cena de gala final y, en fin, la satisfacción de todos los asistentes, son a un mismo tiempo incentivo y recompensa en lo que respecta a nuestra labor por conseguir la excelencia y premiar la ilusión de los estudiantes que antaño se creían incapaces de hacer las auténticas genialidades que en ellos hemos visto.

Archivos de Medicina Universitaria se enorgullece de ser la revista oficial del *II CEIBS*, que tendrá lugar a principios de marzo de 2016, y estamos seguros de repetir una magnífica experiencia un año más.

En resumen, tras un año en el que hemos crecido tanto, hemos visto tanto movimiento sinérgico a nuestro alrededor y tenemos tantos proyectos para seguir creciendo, os animamos a formar parte de nuestro proyecto, ya sea formando parte del equipo de trabajo o enviando artículos como autores. Porque, aunque muchos no nos lo creamos... ¡somos capaces de cualquier cosa! ■